



VALDIZÁN TE INFORMA

"Acercando la salud mental a las poblaciones".



DÍA DEL TÉCNICO EN ENFERMERÍA COMPROMETIDOS CON LA SALUD MENTAL DE NUESTROS USUARIOS.



En el marco de la Efeméride se realizaron diversas actividades: Académica, deportiva y ceremonial.

06 de mayo de 2023- RRPPHHV. - "El Técnico en Enfermería, esta presente aún en lugares alejados, desarrollando su labor con vocación de servicio en favor de los pacientes, forman parte importante en la asistencia diaria e integran los equipos multidisciplinarios en los establecimientos de salud", destacó la Dra. Gloria Cueva Vergara, directora general del Hospital Hermilio Valdizán, en la Ceremonia conmemorativa por el Día del Técnico en Enfermería.

Destacó la labor docente del personal técnico, que provee de conocimientos a las nuevas generaciones y felicitó el compromiso de los equipos que día a día velan por la recuperación de la salud mental de nuestros pacientes.

A su turno, la Lic. Esther Córdova Meniz, en representación de la jefatura del Departamento de Enfermería, señaló que la labor técnica exige a quienes la ejercen, estar actualizados

de manera permanente, para brindar una atención eficiente y asertiva y lograr un servicio de calidad.

"El paciente no solo se cura con medicamentos, sino también con amor y los cuidados que se le brinda en una buena atención es fundamental" enfatizó.

En ese sentido, el Técnico Alejandro Quispe Ricra, secretario general del Sindicato Unificado de Técnicos en Enfermería del Hospital Hermilio Valdizán, manifestó que están comprometidos con la mejora constante de sus capacidades, así como con la actualización de conocimientos.

Recordó que en la marco de la efeméride se han realizado dos actividades importantes:

La jornada científica 2023 "Actualización y perspectiva del personal asistencial en los tiempos Post Covid, Emergencia y Desastres", el cual se llevó a cabo con gran acogida; y la actividad deportiva de confraternidad que tuvo como objetivo promover la unidad entre equipos multidisciplinarios. Expreso el compromiso de sus colegas con nuestros usuarios y las actividades institucionales que se realicen en el marco de la promoción de la salud mental.





VALDIZÁN TE INFORMA

"Acercando la salud mental a las poblaciones".

Al inicio de la actividad se hizo un minuto de silencio en memoria de nuestros compañeros: José Enciso, Ana Ramirez e Ivan Abanto. Previa a la ceremonia se realizó la tradicional misa por la salud y el bienestar del personal técnico y en general.

GALERÍA FOTOGRÁFICA.

